

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo, en proceso de recuperación. Juana Martínez recién operada. Rafael del Pino.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por los preparativos del campamento de verano para niños y adolescentes. Las inscripciones llegan a más de 40 en tan solo una semana de su apertura; y el equipo de monitores trabajando en los contenidos.

- Oramos por la iglesia perseguida alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org Hoy nos visitan representantes de Puertas Abiertas para darnos información y compartir las experiencias de muchas personas en el ministerio que realizan alrededor del mundo.

- Oramos por nuestra querida hermana Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois, en hospital con un proceso de recuperación lento.

- Oramos por Meure, sobrino de nuestra querida hermana Mary. Con alguna mejoría a pesar de la gravedad. Ponemos a Meure delante del trono de Gracia.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 11 de Mayo 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía. Y el fruto de justicia se siembra en paz para aquellos que hacen la paz.”
Santiago 3: 17-18

No digo nada nuevo que no se sepa cuando opino que la paz no siempre es posible. Como todo asunto de relaciones humanas, al final esto es cosa de dos (o más). Puedes poner el mayor empeño y el mejor de tus propósitos y esfuerzos y esa paz ansiada nunca llega. La experiencia me ha hecho aprender a base de tropezones que meterse de pacificador en un conflicto puede resultar muy caro. Cuando esto llega, el consuelo que recibimos es que hemos hecho lo correcto y que el Señor mira los corazones y las motivaciones de nuestro corazón.

No obstante somos llamados a eso, a ser pacificadores. Jesús lo dejó bien claro a todos los que le escucharon en el monte, y aquellas palabras llegan hoy a nuestra vida.

Pero Pablo nos hace entender que la paz, o se busca por cada una de las partes en conflicto, o no aparecerá nunca. Por eso le dijo a los creyentes de Roma *“Si es posible, en cuanto dependa de vosotros, estad en paz con todos los hombres”* (12:18). Esta es una apelación al creyente, a aquel que ha entendido el mensaje de reconciliación que Jesucristo ha ofrecido de una vez por todas. Y es preciso poner el énfasis en *“si es posible”* ó *“en lo que dependa de vosotros”*.

Pablo vivió esas ocasiones en las que intentar reconciliar le fue imposible. A veces tuvo que mirar para otro lado y decir *“ya he hecho todo lo que he podido”, hasta aquí.*

Y a pesar de todas las ocasiones en las que hemos hecho lo que hemos podido, hay algo que nunca se podrá deshacer en la honestidad e integridad de nuestra profesión de fe, y es *estar a bien con todos los hombres*. Porque es verdad que siempre habrá alguien que no quiera buscar esa paz.

Observa el texto de cabecera y el orden de las características de una sabiduría de lo alto: pura, pacífica, amable, benigna, llena de misericordia, de buenos frutos, sin incertidumbre, sin hipocresía. Vive la paz, y síguela.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



-Retiro de Iglesia. Ya queda bien poco. Todos los inscritos deben formular el cuestionario lo antes posible para formalizar la inscripción. Y actualizar el pago a través de nuestra hermana Miriam Gil, responsable de actividades. Formulario: <https://forms.gle/uW52CXkasYRRtVG97>

- **XXIII Olimpiadas Evangélicas.** A pesar de los momentos de lluvia, las olimpiadas siguieron adelante con el programa y pudimos competir a través de nuestros atletas obteniendo una medalla de Oro y otra de Plata de nuestra querida Grecia Braque Guzman. Esther Almeida, Sofía Núñez y Sviatoslav quedaron en cuarto puesto en las diferentes pruebas rozando la medalla. Otra vez será. Gracias a todos por vuestra participación que es muy importante.



-**Seminario de Formación gratuito** patrocinado por Sociedad Bíblica de España. Mañana día 12 de Mayo a las 19:30. *Claves para leer el libro de Oseas.* A cargo de Dámaris Bonales, Graduada en Teología por la universidad IBSTE en Barcelona | Profesora de teología. Por medio del enlace de Youtube: www.youtube.com/watch?v=EIZ0N4x9pc8

-**Concierto Gospel Solidario.** Será en nuestra iglesia el próximo 28 de Junio a las 18:00h. Con tu entrada de 10,00.-€ contribuyes al proyecto misionero de edición de la Biblia lectura fácil para personas con discapacidades diversas, así como para los proyectos misioneros UEBE 15x30. Organiza Unión de Mujeres Misionera Bautistas de Madrid. En breve se publicará la forma de inscripción.

-**4 Seminarios sobre justicia social con el doctor en Eduardo Delás.**
SEMINARIO II · 13 de mayo "La teología económica de los evangelios"
SEMINARIO III · 20 de mayo "La seducción del dios/ídolo riquezas"
SEMINARIO IV · 27 de mayo "Respuestas ante una economía social canalla" · <https://worldvision.zoom.us/meeting/register/XFNJoYcKROKeXywuBc2rMw#/registration>

- Curso **"Mujer, fe y resistencia"** examinará el papel de la mujer en contextos hostiles. Coorganizado por la AEE y la Facultad de Teología de la UEBE, el encuentro explorará el papel de la mujer en la defensa y transmisión de la fe en contextos de hostilidad prolongada. Será el 16 y 17 de junio en Alcobendas (Madrid) y contará con Carmen Calvo, Presidenta del Consejo de Estado y exvicepresidenta del Gobierno de España, entre las ponentes. Las inscripciones están abiertas a través de este enlace. El precio es de 15€ si se realiza antes del 30 de mayo, y de 20€ hasta el 6 de junio.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf3fIRYHO4xkGb-H4eYm_joBCNmimJ3xCHaGTcg2GBQFoKdTQ/viewform?pli=1

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



'Voz de Agar': un proyecto contra la violencia de género de la ONG evangélica Seneca Falls

MADRID. La plataforma Seneca Falls, que trabaja desde una perspectiva feminista bíblica, lanza 'Voz de Agar' para ayudar a mujeres evangélicas que sufren violencia por su condición de mujer.

Con siete años de existencia, ya se han atendido casos de este tipo, y se ha visto la necesidad de estructurar un servicio organizado. El concepto de "feminismo bíblico" arraiga en el feminismo cristiano que llevó a la primera declaración feminista de la historia en el barrio de Seneca Falls, en una capilla evangélica de Nueva York (1848), promovido por mujeres cristianas. Quienes conforman la Plataforma Seneca Falls entienden que Jesús y la Biblia defienden la dignidad e igualdad de derechos de hombres y mujeres. En estas mismas bases, por ejemplo, se declaran provida, contrarias a la ley trans y a los vientres de alquiler, y a favor de la abolición de la prostitución.

Amor, Gracia, Apoyo y Restauración, que conforman el acrónimo "AGAR" da nombre al proyecto que se debe también a una esclava de Sara, la esposa de Abraham, que relata la Biblia que fue utilizada como una especie de "vientre de alquiler", siendo posteriormente desterrada a causa del hijo que le obligaron a concebir. Algo que entraría en un tipo de maltrato hacia ella como mujer. Aunque como Agar mismo dijo, "el Dios que me ve" no la abandonó, sino que la protegió y bendijo junto a su hijo Ismael, siendo esta la idea que sirve de visión para el proyecto.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 18 Mayo 11:00h

Intermedios: Lidia, vendedora de telas. A cargo de Ángeles Cámara. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** El apóstol a los gentiles. Pablo en las regiones norte y sur de Grecia (Hechos 20: 2-38) a cargo de Miriam, Eduardo Núñez y María Espino respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas "Buenas Noticias"

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 18 de Mayo 2025

En el momento del cierre del Boletín Dominical no se han publicado los contenidos del programa de las próximas semanas. Puedes seguirlo en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Ian Bonilla Espino

Jueves 15